

- Construccion Parque Jose Francisco Peña Gómez
- Alcaldia ejecuta PPM 2025
- Alcalde participa inicio año escolar



Alcaldía de El Seibo inicia construcción del Parque José Francisco Peña Gómez en Villa Guerrero

El Seibo, R.D. – La Alcaldía Municipal de El Seibo, encabezada por el alcalde Leo Francis Zorrilla Ramos, dio inicio formal a los trabajos de construcción del Parque José Francisco Peña Gómez, ubicado en el sector Villa Guerrero, una obra que busca ofrecer a la comunidad un espacio digno para la recreación, el esparcimiento familiar y el fortalecimiento de la convivencia ciudadana.

El proyecto forma parte del programa municipal de rescate y embellecimiento de espacios públicos, que tiene como objetivo mejorar la calidad de vida de los seibanos y fomentar la integración comunitaria a través de áreas verdes y recreativas.



El nuevo parque contará con áreas de juegos infantiles, zonas de descanso, senderos peatonales, iluminación moderna y jardinería ornamental, todo con un diseño que promueve la inclusión y el respeto al medio ambiente.

Durante el acto de inicio, el alcalde Zorrilla Ramos destacó que esta obra representa un homenaje a la memoria del líder político José Francisco Peña Gómez, símbolo de la democracia, la justicia social y el servicio al pueblo dominicano.

"Con la construcción de este parque, reafirmamos nuestro compromiso con el desarrollo urbano y social de El Seibo. Villa Guerrero merecía un espacio como este, donde las familias puedan compartir, los niños jugar y todos disfrutar en un ambiente seguro y saludable", expresó el alcalde.



La Alcaldía informó que los trabajos se ejecutan con fondos municipales y con la colaboración de la comunidad, reafirmando el principio de gestión participativa y transparente que caracteriza la administración actual.



Alcaldía de El Seibo realiza diferentes obras del PPM 2025

El Seibo, R.D. – La Alcaldía Municipal de El Seibo, bajo la gestión del alcalde Leo Francis Zorrilla Ramos, dio inicio a la construcción de varias obras comunitarias correspondientes al Presupuesto Participativo Municipal (PPM), beneficiando directamente a los sectores Capotillo, Cañada Villa Nené y Mirador Sur.

Las nuevas obras incluyen la construcción de escalones y mejoramiento de accesos peatonales, una intervención priorizada por las propias comunidades a través de las asambleas barriales del Presupuesto Participativo, mecanismo que garantiza la participación ciudadana en la toma de decisiones locales.

Durante el recorrido de supervisión de los trabajos, el alcalde Zorrilla Ramos destacó que estas acciones responden a un compromiso asumido con la población para mejorar las condiciones de movilidad, seguridad y calidad de vida de los residentes en esos sectores.

"El Presupuesto Participativo es una herramienta de transparencia y democracia local. Cada una de estas obras ha sido decidida por la comunidad, y hoy estamos cumpliendo con nuestra palabra de ejecutar proyectos que impacten de forma directa a los ciudadanos", expresó el alcalde.







Alcalde Leo Francis Zorrilla participa en apertura del año escolar del Distrito Educativo 12-03 de El Seibo



El Seibo, R.D. – El alcalde Leo Francis Zorrilla Ramos participó este lunes en el acto oficial de apertura del año escolar 2025-2026, organizado por el Distrito Educativo 12-03 de El Seibo, evento que marcó el inicio de un nuevo ciclo de aprendizaje para miles de estudiantes del municipio.

El acto tuvo lugar en el centro educativo Politécnico Juan Bosch con la presencia de autoridades educativas, docentes, estudiantes, padres y representantes de diferentes instituciones locales, quienes se unieron para reafirmar su compromiso con la educación y el desarrollo de la juventud seibana.

Durante su intervención, el alcalde Zorrilla Ramos expresó su satisfacción por acompañar al sector educativo en esta importante jornada, destacando que la educación es la base del progreso y el pilar fundamental del desarrollo social y humano.

El inicio de cada año escolar representa una nueva oportunidad para construir futuro. Desde la Alcaldía de El Seibo continuaremos apoyando la educación, fortaleciendo la colaboración con las escuelas y contribuyendo a mejorar las condiciones de los espacios donde se forman nuestros niños y jóvenes.

Asimismo, felicitó a los maestros y al personal docente por su dedicación, y motivó a los estudiantes a asumir con entusiasmo y responsabilidad este nuevo período escolar, recordándoles que la educación es la herramienta más poderosa para transformar sus vidas y su comunidad.

El Distrito Educativo 12-03 agradeció la presencia y el respaldo del alcalde, destacando la disposición del gobierno local para trabajar de la mano con el Ministerio de Educación en proyectos de mejora de infraestructuras, programas de convivencia escolar y apoyo a la formación ciudadana.





iSomos parte de ti!

GESTIÓN 2020-2024